

Yasonna : Peran Dan Fungsi Keimigrasian Dalam Mensukseskan MotoGP

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Mar 19, 2022 - 20:44



Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna H. Laoly di Posko Imigrasi, Mandalika, (19/03)

Lombok Tengah NTB - Perhelatan Event MotoGP yang sedang berlangsung (18-20/03/2022) di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit yang berlokasi di Kabupaten Lombok Tengah, Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB).

Dalam siaran persnya Menteri Hukum dan Ham RI Yasonna H. Laoly

mengatakan, sebagai tuan rumah penyelenggaraan event internasional, Indonesia tentu mengharuskan sejumlah persiapan dengan skala besar, dimana seluruh elemen masyarakat ikut berpartisipasi dalam mempersiapkan event yang telah lama di nanti-nantikan oleh masyarakat Indonesia pada umumnya dan NTB pada khususnya.

Kegiatan yang melibatkan hampir seluruh pihak terkait tersebut mengharuskan jajaran lembaga/instansi yang terlibat untuk melakukan berbagai persiapan guna menunjang terselenggaranya event MotoGP, tak terkecuali Kantor wilayah Hukum dan Ham NTB yang dalam hal ini berperan sebagai pemeriksa atau filter bagi kedatangan para tamu ke NTB khususnya Warga Negara Asing yang datang, baik untuk berpartisipasi dalam ajang MotoGP maupun tim pendukung serta penonton.

Untuk menyambut dan mendukung pelaksanaan Event Internasional tersebut Kanwil Kumham NTB dan khususnya Divisi Keimigrasian serta Satuan Kerja Imigrasi yang ada di NTB telah siap mendukung dan memberi Karpet merah dalam pelaksanaan MotoGP dan memberikan pendampingan dan kenyamanan bagi crew dan penonton baik untuk WNI maupun WNA.



Untuk mewujudkan hal tersebut Kanwil Kumham NTB melalui Divisi Imigrasi telah membentuk Satuan Tugas (Satgas) yang akan di sebar dan akan melaksanakan tugas fungsi imigrasi yaitu : Pemeriksaan Keimigrasian di Tempat Pemeriksaan Imigrasi (TPI), Layanan Informasi Keimigrasian dan melaksanakan Fungsi Intelijen Keimigrasian untuk selalu memberikan kenyamanan bagi para Warga Negara Asing (WNA) khususnya para CREW dan penonton juga Warga Negara Indonesia (WNI) yang Poskonya tersebar di pulau Lombok, sesuai SK yang dikeluarkan Kakanwil Kumham NTB tertanggal 01 Maret 2022.

Selain memberikan Pelayanan Informasi Keimigrasian Petugas Imigrasi di POSKO IMIGRASI juga melaksanakan fungsi Intelijen Keimigrasian. POSKO tersebut difungsikan sebagai pusat pelayanan informasi keimigrasian bagi wisatawan asing dan domestik yang datang ke wilayah Kuta Mandalika untuk menonton perhelatan internasional MotoGP 2022.

Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB mendirikan 2 (dua) Pos Pelayanan Informasi Keimigrasian di wilayah Pantai Kuta dan di dalam kawasan Sirkuit MotoGP Mandalika yang difungsikan sebagai pusat pelayanan informasi keimigrasian bagi wisatawan asing dan domestik yang datang ke wilayah Kuta Mandalika untuk menonton perhelatan internasional MotoGP 2022.

Ini merupakan bentuk nyata Keberadaan Kemen Kumham RI khususnya Imigrasi yang hadir dan ada di tengah-tengah masyarakat yang menyaksikan MotoGP yang tengah berlangsung pada saat ini.

Keberadaan Pos Pelayanan Informasi Keimigrasian ini akan terus difungsikan untuk melayani masyarakat khususnya Warga Negara Asing di Kuta Mandalika. Pihak Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB telah berkoordinasi dengan Indonesia Tourism Development Corporation (ITDC) untuk membangun GEDUNG POS IMIGRASI PERMANEN di wilayah Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Kuta Mandalika. Dimana semua kegiatan perkantoran akan menjadi satu di Kawasan Ekonomi Khusus tersebut.

Pembangunan Pos Imigrasi tersebut kedepannya akan diupayakan menjadi Unit Kerja Kantor (UKK) Imigrasi yang akan memberikan Pelayanan Keimigrasian kepada Warga Negara Asing berupa pemberian, perpanjangan Izin Tinggal keimigrasian.(red)